



PRESSEINFORMATION

Detmold, 22. Juni 2017

Unvergessliche Bilder und Geschichten vom E1 und R1

Blog zum internationalen E1|R1 Photo Award ist online – jeder kann mitmachen

Sich auf den Weg machen und mit der Kamera die schönsten Impressionen am Wegesrand einfangen. Dazu lädt der internationale E1|R1 Photo Award Wanderer und Radwanderer in ganz Europa ein. Und weil jedes Bild immer auch eine ganz besondere Geschichte erzählt, gibt es unter www.e1r1-photoaward.eu einen Blog zum Fotowettbewerb. In dem berichten erfahrene Blogger über ihre Erlebnisse auf dem europäischen Fernwanderweg E1 vom Nordkap nach Süditalien und dem Europaradweg R1 von Boulogne-sur-Mer über London nach St. Petersburg. Immer dabei haben die Wander- und Radwanderenthusiasten ihre Kamera. Denn schließlich ist jede Wanderung und jede Tour auch gleichzeitig die Chance, ein unvergessliches Motiv für den E1|R1 Photo Award einzufangen.

Jeder ist aufgerufen, sich als Gastblogger mit seinen Erlebnissen und Fotos zu beteiligen und so seine Impressionen vom E1 und R1 zu teilen. Die ersten Etappen aus dem Teutoburger Wald und der Lüneburger Heide sind bereits online. Blogger, die derzeit auf dem E1 unterwegs in den hohen Norden Europas sind, haben Interesse signalisiert. Fotoblogger werden die Leser darüber hinaus mit Tipps für ein perfektes Landschaftsfoto oder Tier-Porträt versorgen. So soll der Blog nicht nur eine Sammlung außergewöhnlicher Bilder und Erinnerungen sein, sondern auch zusätzliche Motivation, den E1 und R1 selbst einmal zu erkunden – mit oder ohne Kamera. Spannende Rad- und Wandertouren und atemberaubende Landschaften gibt es dafür



genug zwischen Russland und Großbritannien, Norwegen und Italien. Sie warten nur darauf, erwandert und ihre Schönheit mit der Kamera festgehalten zu werden.

Erster internationaler Fotowettbewerb seiner Art

Ins Leben gerufen haben den ersten internationalen Fotowettbewerb dieser Art und den dazugehörigen Blog das Kompetenzzentrum Wandern WALK in Detmold, unterstützt vom Deutschen Wanderverband (DWV) und der Europäischen Wandervereinigung (EWV). Der Fotowettbewerb richtet sich an professionelle Fotografen ebenso wie an alle, die einfach gerne fotografieren. Insgesamt sind Wanderer und Radwanderer aus 18 europäischen Ländern entlang der beiden Wege aufgefordert, sich zu beteiligen. Die Einreichungsfrist beginnt am 1. Dezember 2017 und endet am 31. März 2018.

Gewinner werden auf dem 118. Deutschen Wandertages 2018 in Detmold gekürt

Für den Amateur- und den Profi-Wettbewerb gilt: Eingereicht werden können nur Motive, die im unmittelbaren Umfeld der beiden Wege E1 und R1 entstanden sind. Darüber hinaus gibt es jeweils vier Kategorien: Kultur und Landschaft, Mensch und Natur, Himmel und Erde sowie Tier und Natur. Profifotografen müssen immer eine Serie mit mindestens drei und maximal vier Motiven einreichen, beim Amateur-Award reicht ein einziges Motiv. Es winken insgesamt Preise im Wert von circa 50.000 Euro, die von unabhängigen Jurys für die besten Arbeiten vergeben werden. Die Sieger werden im Rahmen des 118. Deutschen Wandertages 2018 in Detmold verkündet.

Mehr Informationen zum internationalen E1|R1 Photo Award, den Kategorien und Teilnahmebedingungen unter www.e1r1-photoaward.eu

Über das WALK

Das Kompetenzzentrum Wandern WALK steht seit 2016 am Fuße des Hermann, mitten in einer der bedeutendsten Wanderregionen Deutschlands. Gefördert mit Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung der Europäischen Union sowie vom Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk des Landes Nordrhein-Westfalen bündelt das WALK die Aktivitäten zum Thema Wandern im Teutoburger Wald unter einem Dach. Darüber hinaus haben in dem Gebäude die Lippe Tourismus GmbH und der Zweckverband Naturpark Teutoburger Wald / Eggegebirge ihren Sitz.



Als Zentrum für Wandern, Austausch, Lernen und Kompetenz ist das WALK zentrale Anlaufstelle für Wanderer, Radwanderer, Gäste, Wanderorganisationen und Einrichtungen im Teutoburger Wald. Gleichzeitig ist es das Zentrum eines breit angelegten Projektes zur Stärkung der Wander- und Gesundheitsregion mit aktuell fünf zertifizierte Wanderwegen und den Hermannshöhen als einem der Top Trails of Germany. Das WALK fördert und unterstützt Wanderangebote und Ideen in der Wanderregion. Und es entwickelt eigene Maßnahmen und Projekte für den Aktivitäts- und Gesundheitstourismus. Spannende Ausstellungen und Veranstaltungen zu den Themen Natur und Region runden das Angebot ab und laden Besucher und Wanderer aus ganz Europa ein.

www.walk-eu.de

Kontakt für die Medien:

Graef Advertising, Kollegienwall 3-4, 49074 Osnabrück,
René Sutthoff, r.sutthoff@graef-advertising.com, Tel. 0541 580 548 0